

# **SINGAPOUR – La course à la recherche sur cellules souches**

Par Inf'OGM

Publié le 24/09/2002

Si l'avis du Comité consultatif de Bioéthique de Singapour est approuvé, la cité-Etat pourra autoriser la création d'embryons humains par clonage à des fins thérapeutiques. Singapour souhaiterait se placer au même niveau que la Grande-Bretagne et devenir un véritable pôle de recherche biomédicale. Cependant, les chercheurs ne seraient autorisés « à conserver vivants les embryons clo-nés que 14 jours » a déclaré Lim Pin, président du Comité, pour qui, il serait « criminel » de « créer » un être humain.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/singapour-la-course-a-la-recherche-sur-cellules-souches/](https://infogm.org/article_journal/singapour-la-course-a-la-recherche-sur-cellules-souches/)